



Los disturbios en Colombia agotan el suministro de combustible y se detienen algunos ataques

Fecha de publicación: 06 de mayo de 2021

Cuota:

Las violentas protestas contra el gobierno, los saqueos y los bloqueos de carreteras en Colombia están impidiendo la distribución de combustible, alimentos y vacunas Covid-19, exponiendo las profundas consecuencias políticas de los esfuerzos de recuperación de la pandemia.

Los disturbios entraron en una segunda semana hoy, incluso después de que el presidente Iván Duque retirara esta semana un controvertido proyecto de ley de reforma tributaria que provocó por primera vez manifestaciones en todo el país el 28 de abril. El [proyecto de ley abortado](#) habría generado ingresos muy necesarios de un impuesto al carbono, así como un impuesto más amplio sobre los ingresos, los servicios básicos y el GLP, que se usa ampliamente para cocinar, lo que provocó indignación en las calles.

Al menos dos docenas de personas murieron y 900 resultaron heridas en enfrentamientos con la policía y las fuerzas antidisturbios. En una rara reprimenda de su aliado cercano, el Departamento de Estado de Estados Unidos pidió moderación policial, al tiempo que denunció la violencia y el vandalismo que han empañado las protestas.

Duque culpa a las organizaciones criminales financiadas por narcotraficantes de "esconderse detrás de legítimas quejas sociales para desestabilizar el país". En un paso siniestro, el gobierno se vio obligado a suspender parcialmente las vacunas Covid-19, que solo se habían administrado en su totalidad al 3,5% de la población, debido a problemas de acceso y seguridad.

La asociación colombiana de minoristas de combustibles Fendipetroleo estima que las ventas de combustibles para motores a nivel nacional se han desplomado en un 30% desde los niveles de febrero de 138.000 b / d de gasolina y 117.000 b / d de diésel, deshaciendo el retorno a la demanda prepandémica.

Cali, la tercera ciudad más grande de Colombia, es la más afectada por la escasez de combustible, alimentos y oxígeno médico. El departamento de Valle del Cauca está virtualmente aislado con cortes de ruta en 25 arterias principales. En la ciudad portuaria de Buenaventura, en el Pacífico, el GLP, la gasolina y el diésel se están secando debido a que la única carretera que une Cali con Buenaventura está bloqueada.

Ecopetrol, controlada por el estado, reporta cortes de ruta intermitentes cerca de Barrancabermeja, donde opera una refinería de 250.000 b / d. En una [llamada de resultados](#) ayer, el presidente ejecutivo de **Ecopetrol**, Felipe Bayon, dijo que la empresa está trabajando con el gobierno para apuntalar el suministro de combustible y alimentos. "Espero que prevalezca el sentido común y que la gente pueda entender que todavía estamos en medio de la crisis de Covid, que la vida y la salud en paralelo a la recuperación económica son primordiales", dijo.

La distribuidora de gas Gases de Occidente dijo que los bloqueos a lo largo de la carretera Buga - Buenaventura están frustrando la distribución de gas natural comprimido y GLP en el Valle del Cauca y el norte del departamento del Cauca. La asociación de GLP Gasnova dijo que casi 3,5 millones de personas se han visto afectadas y pidió a las autoridades municipales que despejen el camino para la distribución.

El gobierno dice que está preparando una nueva ley tributaria más modesta bajo el nuevo **ministro** de Finanzas, José Manuel Restrepo, el exministro de Comercio que reemplazó a Alberto Carrasquilla.

Carrasquilla renunció luego de que el gobierno retirara la factura tributaria original.

Por Diana Delgado y Patricia Garip

Acceso rápido: recursos de **petróleo** crudo de Argus

- Explore más sobre el **petróleo** crudo Argus
- Lea los libros blancos del **petróleo** crudo
- Ver seminarios web sobre **petróleo** crudo

Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten conocimientos y análisis sobre los mercados de energía y materias primas en todo el mundo. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más

Noticias relacionadas

06 de mayo de 2021

México inicia depuración de permisos de venta de combustibles no utilizados

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) de México prevé cancelar 125 permisos de comercialización de combustibles porque no se han utilizado en un año, poniendo en funcionamiento una nueva ley que entró en vigencia ayer.

Filtrar:

Productos petroleros América Latina y el Caribe

06 de mayo de 2021

BHP inicia producción de **petróleo** en campo Ruby de Trinidad

La firma de recursos BHP, que cotiza en Australia y el Reino Unido, ha comenzado la producción de **petróleo** en el proyecto de **petróleo** y gas Ruby en las costas de Trinidad y Tobago.

Filtrar:

Petróleo crudo Gas natural / GNL Asia-Pacífico América Latina y el Caribe

05 mayo 2021

Pemex: Dos Bocas refinery costs to rise by 40pc

Mexico's state-owned Pemex told its board of directors costs for the planned 340,000 b/d Dos Bocas refinery could rise by 40% if the refinery could produce 340,000 b / d planificada podrían aumentar en aproximadamente un 40 por ciento, y que el caso de negocios debería reformularse, ya que los pagos están vencidos y el plazo establecido por el gobierno no será suficiente. reunió.

Filtrar:

Petróleo crudo Productos del **petróleo** América Latina y el Caribe

[Ver todos los artículos](#) >